

Williams.

Nein, siebstes Mädchen, er war zu schreckslich der Traum; ich bin nicht im Stande, ihn wieder zu erzählen.

Sulmuth.

Nun so vergiß ihn. Erheitre dich wieder.

Williams.

Ja ich will (vor sich) Gott, welch ein Traum!

Sulmuth.

Aber, lieber Fremdling, warum bist du denn immer so traurig, irrst immer in tiesen Gedanken herum? Liebst du mich etwann nicht mehr?

Williams.

Theures Mädchen. Jeder Tag vermehrt meine Liebe zu dir.

> Nur du allein, bist noch das einzige, Was mich in meinem Leide Mit treuer Lieb' erheiterte, Und meinen Gram zerstreute; Mit Innbrunst dank ich dir, Die Freuden, die ich hier In dieser Einsamkeit noch schmeckte.

> > 21 4

Gul: